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　旧年中はお世話になりました。本年もよろしくお願い申し上げます。昨年は５月に三
重県議会第１１４代議長に就任して、重責を担わせていただいております。議会での議
事進行の責任者としての役割以外にも、県内各地の様々な行事に出席したり、各市町
や、団体の要望を受けたり、全国都道府県議会議長会の活動に参加したりと慌ただしい
中にも充実した日々を過ごすことが出来ました。
　私は、議長就任時の所信表明にて、若者や女性の政治参画を促進すること、更なる議
会改革を進めること、海外とのつながりを強化することの三点を申し上げました。昨年

末に、若者や女性が選挙に立候補しやすい環境づくりへ企業に協力いただきたいとの思いから、就労規則に立候補
休暇を設けることや、議員との副業、兼業を認めて欲しいといった内容の要請活動を県内の経済団体に行ないまし
た。３月には、多様な人材の政治参画をテーマに、四日市で議会改革シンポジウムを開催する予定です。また議会
改革では、県民からの請願をオンラインで受け付け可能とするよう議論を進めています。海外との連携強化では、
昨年、全国で初めて、インドネシアと三重県で介護、医療分野の人材に関する協定を結びましたが、今年はその協
定に基づき具体的な取組を進めることと、その他の分野、業種の人材にも協定を広げていきたいと考えています。
　本年も歴史と伝統ある三重県議会の議長として全力を尽くして参ります。皆様にとりまして希望に満ちた良い年
になりますことをお祈り申し上げます。

三重県議会議長 稲垣昭義

迎春、本年もよろしくお願いします。
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昭和47年　四日市市東坂部町生まれ　大池中学校・四日市高校・立教大学法学部卒業
平成 ７年～10年　株式会社三重銀行勤務（現三十三銀行）
平成11年　三重県議会議員選挙出馬（２６歳）４１６票差で次点
　　　　　 学習塾・パソコン教室・ＮＰＯ法人などを立ち上げ４年間生活
平成15年　三重県議会議員選挙３０歳で最年少当選　以来４期連続当選
　　　　　 四日市港管理組合議会第４５代議長、予算決算常任委員会委員長等を歴任
　　　　 　三重県手話言語に関する条例検討会座長など多数の条例検討会に携わり、議員提案条例を制定してきた。
平成28年11月　四日市市長選挙出馬　落選
　　　　　ユマニテク医療福祉大学校　校長他、介護・医療の仕事に関わり２年間生活
平成31年 ４月　三重県議会議員選挙　５期目当選　新政みえ代表就任　
令和 ２年 ３月　明治大学大学院ガバナンス研究科修了
令和 ２年11月　日本ソムリエ協会ワインエキスパート試験合格
令和 ３年 ５月　三重県議会第１１５代副議長就任
令和 ５年 ４月　三重県議会議員選挙　６期目当選　新政みえ代表就任
令和 ６年 ５月　三重県議会第１１４代議長就任

◆個人献金のお願い◆

あきよし

　

ミニ座談会・気軽にお声掛け下さい

趣味：マラソン（令和４年、５年１２月松阪フル
　　　 マラソン完走）、登山、読書、
　　　 ワイン（定期的にワイン会開催中）
好きな食べ物：餃子、麺類
尊敬する人物：坂本龍馬
家族：妻、息子（高３）、娘（中２）、両親

いながき昭義の政治活動は皆様の個人献金によって支えられています。
勝手なお願いで恐縮ですが、ご支援賜りますようお願い申し上げます。

◆いながき昭義公式ブログ「初心、継続。」　
　

◆いながき昭義ホームページ
　

選挙や活動動画の履歴配信。

政策・活動報告などを発信。２００７年４月から
こつこつと続けています。

私の考え、素朴な感じたことを毎日発信。
おかげさまでフォロワー２３,５００人突破。

主に、ワインエキスパートとして発信。
ストーリーも配信しています。

◆いながき昭義公式インスタグラム　　
　

不定期に朝６時から10分間、音声配信。
今年は充実させます（？）。

◆音声プラットフォームVoicy　　
　

◆いながき昭義YouTubeチャンネル
　

いながき昭義のSNSでの発信力は県議会ナンバーワン！！
SNSのフォロー・YouTubeチャンネル登録をお願いします

　議長公務と共に、皆さんのご協力で昨年も充実した後援
会活動を行うことが出来ました。議長として時間的な制約
がある中、スタッフの皆さんのご尽力で、毎年恒例の後援
会行事を開催することが出来ました。写真の通り、たくさん
の方々にご参加いただき感謝です。また朝の会報配布活動に

　

も、仲間達に出勤前にお手伝いいただき、四日市市内各駅で
実施することが出来ました。今年も積極的に活動して参りま
すので、皆様のご協力とご参加賜りますようよろしくお願い
申し上げます。

　ミニ座談会を行っています。皆さんと意見交換を致したく、気軽にお声掛
けください。希望日時、場所を事務所（inagaki@dream-21.jp）までご連
絡いただければ駆けつけます。よろしくお願いします。
　また毎月29日を「ふくの日」として、私の事務所にて「ふくの会」を開催
しています。毎回テーマを決めての勉強会と懇親会です。定員15名ですが、
どなたでもご参加いただけますので、詳細興味があります方は事務所
（inagaki@dream-21.jp）まで連絡お願いします。

◆お伊勢さんハーフマラソン１時間50分08秒、自己ベスト更新◆

尚個人献金は、寄付金控除の対象となります。
三十三銀行本店　１８０４２４４　いながき昭義政経情報交換会
百五銀行生桑支店　３９７１０２　いながき昭義政経情報交換会

　２年連続12月は、
松阪フルマラソンに
出場していましたが、
昨年は、５年ぶりに
お伊勢さんハーフマ
ラソンに出場しまし
た。沿道からのたく
さんの応援をいただ
き気持ちよく走るこ
とが出来ました。44歳で始めたマラソンですが、今回ハーフ

マラソンで自己ベストを約７分更新し、１時間50分08秒で
完走することが出来ました。年々体が若返っているように
感じ嬉しく思います。目標はフルマラソンでのサブ４（４
時間以内での完走）達成のため、今年もしっかり体を鍛え
て、走り続けたいと思います。
　仲間達と「STAY GOLDランニングチーム」を結成して、様々
な大会に挑戦していますが、時々リレーマラソンにもエン
トリーしています。仲間を募集していますので、ランニン
グやっている皆さんぜひ、inagaki@dream-21.jpまでご連
絡下さい。一緒に走りましょう。
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検 索検 索いながき昭義

◆いながき昭義公式Ｘ（旧Twitter）　
　

７月25日、
　第１６回いながき昭義未来創造セミナー開催

８月20日、
　第114代三重県議会議長就任祝賀会開催

11月20日、第39回ふくの会開催

１１月３日、
　第１７回さんまパーティー開催

６月12日、
　電機連合三重県議会傍聴企画開催

12月６日、
　第14回いながき昭義ゴルフコンペ開催

12月８日、お伊勢さんハーフマラソン完走

四日市市内各駅にてDream21配布活動

◆いながき昭義後援会の活動◆



議長って何しているの？との質問にお答えします。 ～５月に議長就任からの半年を振り返って～

① 県議会の議事運営を行います

② 各団体の総会等に来賓出席します

③　市町、市町議会、各団体からの要望聞き取り、
　　意見交換を行います

④ 全国都道府県議会議長会の活動に参加しています

⑤ 東京での促進大会に出席や、国への要望活動を
　　行います

⑥ 毎月一回定例記者会見を行っています

⑦ 海外との交流・連携を行っています

⑧ 県産品振興などの表敬訪問を受けたり、
　　お祝いの席にも出席しています

⑨ みえ高校生県議会を開催しました

⑩　消防学校、警察学校の卒業式に出席しました

⑪ 国民スポーツ大会の応援に行ってきました

⑫ 沖縄三重の塔戦没者慰霊式に出席しました

⑬ 全国豊かな海づくり大会に出席しました

⑭ 若者、女性の政治参画のため、県内経済団体に
　　要請活動を行いました

⑮ くす玉割やテープカットを経験しました
　新しい道路や施設が完成す
るタイミングでしか経験出来
ませんので、議員活動の中で
なかなか機会はありません
が、議長として、くす玉割や
テープカットを経験させてい
ただきました。新宮紀宝道路
の開通式では、餅まきも経験
させていただきました。

　若者や女性が選挙に立候補しやすい
環境を作るためには企業の理解が不可
欠です。昨年１２月に県内の４経済団
体を正副議長でまわり、従業員が立候
補しやすい就業規則の整備や、議員と
の副業・兼業の推進などを要請しまし
た。多様な主体が政治に関われる環境
整備に取組んでいきます。

　大分県で開催された第43回豊
かな海づくり大会に出席しまし
た。この大会は、今年、天皇皇
后両陛下をお迎えして三重県で
開催されます。大会の成功と伊
勢湾の再生に向けて取組んで参
ります。

　沖縄県摩文仁の丘に、沖縄や南方諸地域等で尊
い命を落とされた三重県出身の戦没者を祀り昭和
40年に三重の塔が建立されました。毎年知事と議
長が出席をして戦没者慰霊式が行われます。私の
式辞は動画をご参考下さい。12月議会で三重の塔
を新しく建て替える補正予算を可決しました。

　佐賀県で開催されました国
民スポーツ大会の開会式に出
席し、三重県選手団を激励、
応援してきました。今年は天
皇杯14位と選手たちは活躍い
ただきました。令和17年に三
重県で国民スポーツ大会を開
催することを一見知事が決断
し、６月の本会議にて誘致に
向けた決議を行いました。

　毎月一回、議長定例記者会見を行っ
ています。知事の定例会見は他の都道
府県でも行われていますが、議長が定
例会見を行っている議会は多くありま
せん。議会の発信力を高めるため三重
県議会ではおこなっていますが、記者
からの鋭い質問に鍛えられます。

　私の議長公約でもあります海外と
の連携強化のため積極的に活動して
います。毎年、日台議連が台湾を訪
問していますが、議長として台湾の
大阪経済文化弁事処を訪問、日韓議
連会長として駐名古屋大韓民国総領
事館を訪問しました。またインドネ
シアと三重県で、全国初の介護、医
療分野の協定を締結した時に代表団
の皆さんと意見交換しました。

　写真は、松阪もめんです
が、県内の様々な特産品等
の関係者の表敬訪問を受け
ます。また、昨年はパリ五
輪が開催されましたので、
女子レスリング金メダリス
ト藤波朱理選手の県民栄誉
賞受賞や、県民功労者表
彰、叙勲などのお祝いの席
にも出席します。

　県内の高校から参加いただき、高校生
議員として、本会議場で様々な提案や質
問をしていただきました。高校生県議会
での議論が具体的な政策となるよう常任
委員会で取り上げるようにしました。初
めて、県議会新聞を県内すべての高校生
に配布しました。

　毎年、県議として県立高校の
卒業式には出席して式辞を述べ
ていますが、議長は、消防学校
や警察学校の卒業式にも出席し
て、式辞を述べます。県民の命
を守る崇高な仕事に従事する若
者の晴れ姿に、私も気持ちが引
き締まりました。

　県議会の議事運営が議長の最も重要な仕事
です。三重県議会は、通年議会を採用してい
ますので、会期中の会議の招集を行い、本会
議等の議事運営を行います。代表者会議では
議論が白熱することも多く、議長の仕切りの
役割が重要です。各会派の代表質問や一般質
問、採決の時などは、緊張感があります。

　県内には様々な団体があり、各団体
の総会や、各市町の行事に来賓として
出席して祝辞を述べたり、意見交換を
したりします（令和５年度、議長の総
会や式典への公務出席は124回）。三
重県は広く、初めて訪問する場所や、
初めて知る団体もあり、貴重な経験で
す。出席前には事務局からレクを受け
るため知識が深まります。

　市長会、町村会からの要望や、各市町の
課題についての要望を聞き取ります。ま
た、市町議会からの意見書や要望について
も意見交換を行います（令和５年度、議長
の要望対応は52回）。来年度予算に向け
ての各団体からの要望は、気持ちのこもっ
た物が多くあります。これらの要望を受け
て、県との予算議論を行います。

　全国都道府県議会議長会の活動
は、地域ごと、課題ごとで様々な活
動があります。三重県議会は、東海
北陸と近畿の両ブロックに所属し、
半島・離島振興会議や、南海トラフ
による超広域災害対策会議などに参
加しています。今年は山形県で総会
が行われました。全国の議長が一同
に会する機会は貴重です。

　道路やリニアなど様々な建設促進の
期成同盟会が結成されており、出席を
して三重県の立場や要望を伝えます。
三重県議会で可決した国への意見書
は、各大臣や国会議員に直接渡して、
思いを伝えます。特に国土強靱化の５
か年加速化対策が本年3月に期限を迎え
るためその延長を強く求めています。

https://www.youtube.com/watch?v=mpxWiSqYGIc&t=1329s


